



©Südwind

Kolonialismus

in der Geschichte von Flucht und Migration



Dr. Boniface Mabanza Bambu

Literaturwissenschaftler, Philosoph und Theologe
Kirchliche Arbeitsstelle Südliches Afrika (KASA) in Heidelberg



Montag, 20.06.2022, 18.00 Uhr



Justus-von-Liebig-Schule

Neckarpromenade 42, 68167 Mannheim

Kolonialismus

in der Geschichte von Flucht und Migration

Zum Weltflüchtlingstag 2022 veranstaltet Save-me Mannheim gemeinsam mit dem AK Kolonialgeschichte Mannheim einen Abend zum Thema Kolonialismus. Angesichts der menschenfeindlichen Abschottung Europas und des zunehmenden Rassismus auch in unserem Land, halten wir eine breit geführte Diskussion über die Rolle insbesondere der deutschen Kolonialgeschichte und ihre Auswirkungen auf unsere Gesellschaft bis heute für dringend geboten.

Vortrag und
Diskussion



Dr. Boniface Mabanza Bambu wird einen Vortrag halten zum Thema:

Welche Rolle spielt der Kolonialismus in der Geschichte von Flucht und Migration bis heute?

Im Anschluss an den Vortrag soll im Gespräch mit den Teilnehmenden das Thema vertieft werden.

Veranstaltungsort und Kooperationspartner ist die Justus-von-Liebig-Schule. Es werden vegane und vegetarische Speisen sowie Getränke angeboten.

justusvon**liebig**  schule



hinschauen
AK Kolonialgeschichte
M a n n h e i m

STADTMANNHEIM 
Mit freundlicher Unterstützung des
Flüchtlingfonds der Stadt Mannheim